



Agricultura de secano. El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con las Organizaciones Agrarias COAG, ASAJA, UPA y ASEVIN.

17.marzo.2022.- El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario de Aguas, Javier García ha mantenido una reunión de trabajo con las Organizaciones Agrarias COAG, UPA, ASAJA y ASEVIN, en la que se han tratado temas de interés sobre la agricultura de secano de la región.

Las distintas Organizaciones han expuesto en profundidad la situación extrema que padecen los cultivos de secano, especialmente la viña, que ha visto reducida su extensión de cultivo a la mitad, sobre todo en las comarcas del Altiplano.

Otro de los temas que han tratado ha sido la discriminación que sufren respecto a otras comarcas cercanas en las que sí disponen de estrategias para mantener los cultivos de secano en condiciones óptimas.

El Presidente de la CHS se ha comprometido a estudiar detenidamente todas las soluciones que se planteen desde las Organizaciones Agrarias para minimizar los graves problemas que sufren las explotaciones de viña de secano, ayudando a evitar la desertización y promoviendo el asentamiento de la población al territorio, por lo que las medidas tendrán también una vertiente ambientalista y social. Sin embargo les ha informado que las competencias de la Confederación lo son en relación al regadío, y de que el paso de secano a regadío no se contempla en la cuenca salvo que sea a través de permutas de superficies de riego que ya cuentan con derechos inscritos en el registro.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas todas las instituciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes